
１ 会議名  議会基本条例推進協議会 

２ 日時   平成２９年５月１９日（金） 

       開会 午前１１時４３分  閉会 午前１１時５７分 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 欠席議員 宮川 隆議員 

５ 出席者  議会事務局長 尾関友康、同統括主査 寺澤顕、同主事 高野真理子 

６ あいさつ 宮川会長欠席のため、鬼頭副会長よりあいさつ。 

       配布した「検証シート」は最終版なので、各自確認されたい。 

７ 協議事項 

（１） 議会報告会とふれあいトークについて 
会長：協議事項の議会報告会のありかた、昨年度参加者が１名だったこと等、については時間の都合

で次回以降とする。ふれあいトークについて、市民活動支援センター山口さんより依頼があった。８

月２２日（火）午後に、センター登録団体と行ってほしいとの要望。団体は未定。 
全員：了、市議会として受入れることとした。 
 
会長：同様にせいじーる池田さんより、中・高・大を中心とした学生と８月中旬（夏休み）に行いた

い、とのこと。やり方は池田さんに任せようと会長は言っている。ぜひ若いメンバーとやりたいが、

お盆の時期だがどうか。日程について相手から具体的な希望がないので、こちらである程度決めて提

示しようと思うが。 
副議長：せいじーるの人は平日昼間は仕事があるかと。池田さんや宮脇さん。 
大野委員：議会から岩倉総合高校に直接頼んで参加者を集めたほうがいいんじゃないの。 
木村委員：せっかくせいじーるがそうやりたいと提案しているから今回は任せよう。 
副会長：時間と日程は、正副会長と相手とでもう少し詰めてからみなさんにまたお伝えする。１７～

１９日頃を予定しておいてほしい。 
塚本委員：１８、１９日の夜は市の盆踊りが開催される。 
木村委員：ちなみに、議会報告会と意見交換会などの総称が「ふれあいトーク」なので、次第のタイ

トルが重複している。 
 
（２）その他 
副会長：各行政区での報告会は１１月頃に実施したい。議員が出ていない地区を中心に。希望がなけ

れば正副会長でいくつかピックアップして提示する。 
全員：了 
 
副会長：８月８日（火）に視察の依頼。午前１０時から福島県相馬市議会。受入れることとしてよろ

しいか。 
全員：了 
 
次回日程・・・６月１９日 午前１０時から 協議事項はふれあいトークについて 

                                   （午前１１時５７分閉会） 


